Notas/Próximos pasos



Milwaukee County DHHS-BHS hildren's Community Mental Health Service

Children's Community Mental Health Services and Wraparound Milwaukee Program 9455 Watertown Plank Road Milwaukee, WI 53226

> Para obtener mas información o para hablar con un miembro del equipo de CMC, llame al (414) 257-7621

Equipo móvil de crisis para niños (CMC)



Un equipo de crisis creado para ayudar a niños y adolescentes en crisis

Equipo móvil de control de crisis para niños (CMC)

El Equipo móvil de crisis para niños (CMC, Children's Mobile Crisis) fue creado para ayudar a niños y adolescentes en crisis. El CMC responde a un amplio espectro de necesidades en hogares, escuelas, y en toda la comunidad, cuando quiera que niños y familias necesiten ayuda para controlar una crisis, solucionar un problema o evaluar una necesidad.

Una **crisis** es cualquier situación en la que el comportamiento de un niño se intensifica, de modo tal que el padre, madre, cuidador u otra persona de la comunidad sienta que el niño pueda necesitar ayuda para mantener la seguridad del niño y la comunidad.

Se debe llamar al CMC **en cualquier momento** en que el niño o adolescente tenga serios problemas de comportamiento o emocionales y usted sienta que necesita ayuda.

El CMC está disponible por teléfono las 24 horas al día, y está disponible para ir a donde sea necesario entre las horas de 7 am y 10 pm los siete días de la semana, incluyendo los fines de semana y días festivos.

¿Qué debo hacer si hay una situación de emergencias por el comportamiento?

A veces hay situaciones en las que el niño está en peligro inmediato. En esos momentos, debe llamar a la policía local. El CMC puede apoyar a la policía en la decisión sobre el mejor lugar para llevar a cabo una evaluación formal si es necesario. El CMC no tiene autoridad legal para colocar o detener niños, sino que busca soluciones voluntarias para asegurar la protección.

¿Qué puedo esperar del CMC?

El personal de CMC hablará con usted y su hijo para determinar cuáles son los mejores pasos siguientes. Si el problema indica que su hijo necesita estar en el hospital, el CMC lo ayudará con el proceso de ingreso. Sin embargo, si hay otras maneras de ayudar a su hijo sin colocarlo en el hospital, el CMC hablará con usted sobre esas ideas.

¿De qué otras ideas podría hablar conmigo el CMC?

Hay una serie de soluciones en la comunidad, incluyendo la colocación con otro miembro de la familia, cuidado de relevo en uno de los albergues de Milwaukee para la juventud (el tutor y el niño deben de estar de acuerdo con esta colocación), consejería o terapia para pacientes ambulatorios, derivación para terapia domiciliaria u otras terapias intensivas individuales ó familiares, y/o derivación a otras agencias o programas en el condado de Milwaukee.

El CMC intentará a resolver la crisis de la manera más rápida y eficaz posible. Intentará a evitar la colocación fuera del hogar, al tiempo que se aseguren la seguridad del niño, la familia o cuidador del niño y la comunidad.

El objetivo del CMC es ayudar a los niños a permanecer en su hogar y comunidad actuales y a acceder a los apoyos para ayudarlos con sus necesidades de salud mental y de comportamiento.